

20.09.2001 - 11:07 Uhr

Près de 400 000 personnes employées dans le secteur de la santé publique

Bâle (ots) -

En 2000, quelque 398 000 personnes travaillaient dans le secteur de la santé publique en Suisse, soit 81 000 personnes ou 26 pour cent de plus qu'il y a encore dix ans. Cette augmentation du nombre des emplois figure dans la nouvelle édition du «Petit livre bleu», le manuel statistique de référence de Pharma Information qui résume des données sur les prestations, les coûts et les prix de la santé publique en Suisse.

Les questions de santé, et plus spécialement les coûts qui y sont liés, continuent à très fortement préoccuper les Suisses. On s'attend à un automne particulièrement chaud dans le débat politique qui s'annonce sur les coûts de la santé, les prix des médicaments et les primes des caisses-maladie. Pharma Information s'est attachée à publier en temps utile le «Petit livre bleu» à l'intention de tous ceux qui souhaitent être armés pour aborder avec des chiffres le débat sur la santé. Pour la 21e fois, l'organe d'information d'Interpharma publie «La santé publique en Suisse». Considéré comme le manuel statistique de référence, il résume des données sur les prestations, les coûts et les prix de la santé publique:

Entre 1997 et 1998, ce sont les coûts par personne pour les traitements ambulatoires qui ont le plus augmenté, à savoir de 6.44%. Les dépenses consacrées aux médicaments ont progressé de 4.08%. Les coûts des traitements ambulatoires représentent 34.9% de l'ensemble des coûts de la santé, ceux des médicaments 11.3%, et ce sont les ménages qui - avec 26.2 milliards de francs, soit 65.9% - continuent à supporter la charge la plus lourde des coûts de la santé. Les 119 caisses-maladie de Suisse qui subsistent consacrent chaque année quelque trois milliards de francs - autrement dit 17% de leurs dépenses - aux charges d'exploitation et aux coûts administratifs.

Ces données - et d'autres tout aussi importantes - sur le système de santé figurent dans le «Petit livre bleu» qui, par son format aisément maniable, trouve facilement sa place dans toute poche de veste. La version imprimée peut être commandée auprès de Pharma Information. L'intégralité des données et des graphiques figure en outre sur l'Internet à l'adresse suivante:

<http://www.interpharma.ch/info/wissens/gesundheit/index.html>

Contact:

Interpharma / Pharma Information
Dr. Heinz K. Müller
Petersgraben 35 / Case postale
CH-4003 Bâle
Téléphone: +41 61 264 34 34
Fax: +41 61 264 34 35
E-mail: info@interpharma.ch
Internet: www.interpharma.ch